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張華峰率團 張曉明高度評價教育抱負
城大校友城賢匯訪京交流

LCCI頒文憑 港生成績佳

海內外華商聯 觀塘工商聯
為冼漢鑌賀壽

博愛董事局宴房署首長

參茸藥材寶壽堂商會慶百年

香港文匯報訊 香港海內外華
商聯合會．香港觀塘工商業聯合
會會長廖漢輝、上屆會長許鎮
江、榮譽會長王啟達等為永遠榮
譽會長冼漢鑌慶賀生辰。

廖漢輝：增進成員情誼
廖漢輝表示，該會成員集工

商各業和法律、會計及保險等
專業人士，藉各種聚會，濟濟
一堂，不僅聯繫友誼，並且交

流訊息，得以了解各行各業的
最新情況。他表示會董會後舉
行聚餐，成員間既可輕鬆交
談，又可互換資訊，聚餐前為
會董局成員慶祝生日，更可增
進成員間的情誼。

當晚出席聚餐的還有該會副會
長王振雄、鄭志良、余敏、陳延
邦、黃仲賢；會董戚治江、陳立
漢、蔡來順、湯承芬、何綺蓮、
施忠民及黃志源。

香港文匯報訊 倫敦商會簿記
及會計考試（俗稱LCCI）1887
年始創於英國，目前已經成為國
際認可的基礎會計文憑試。去年
全球200個LCCI的獎項中，來自
香港的考生佔37人，當中有9人
更取得國際性獎項，成績非常驕
人。為了表揚香港考生的成就，
LCCI總裁Nigel Snook及LCCI亞
洲首席營運總監Mark Joseph
Disney遠道從英國到香港頒授文
憑。

Nigel：專業資歷可提升競爭
Nigel表示，香港是世界其中

一名重要成員，故此「競爭力」
在全球化的國際環境下非常重
要。他寄語無論年輕人或上班族
都應該透過擁有國際性專業資歷
提升個人競爭力，又指過去
LCCI已簽發過百萬張證書，但
許多僱主在聘請會計文員、秘書
及相關職位時，仍然會把持有
LCCI資格的人士列作首要考慮
人選，證明LCCI在本港甚至世

界的職場已經是一個重要的能力
指標。

Mark：簿記會計試與時並進
Mark則表示，中學生一向喜

愛利用LCCI文憑試的經驗來備
戰會計科公開考試，亦有許多大
專學生意識到LCCI對加入會計
及財務等行業的重要性，紛紛應
考LCCI文憑試，令他們的履歷
表更加亮麗。Mark特別提及香
港的中學教育制度不斷轉變，
LCCI常常與時並進作出配合。

在典禮會上，Nigel透露LCCI
辦事處近年積極加強考生的英語
水平，包括擴大職業英語訓練，
以及與多個國際性的教育及考試
機構，如Pearson及EdExcel合
作，提升港人的英語水平。他與
Mark均認為香港是一個國際城
市，良好的英語在職場上顯得更
為有利，故此未來將會開拓更多
英語課程，希望令港人在會計領
域上達到世界級水平外，更擁有
富競爭性的英語能力。

香港文匯報訊（記者

孫韻 深圳報道）為迎
接香港回歸15周年，及
六一國際兒童節的到
來，由深圳市鹽田區文
聯和區教育局、香港利
豐集團主辦，鹽田區文
化館、香港香江書畫
院、深圳市鹽田區書畫
院等承辦的「首屆深港
青少年書畫大賽獲獎作
品展」繼首展於4月15
日在香港中央圖書館舉
行後，大賽深圳站展覽

（次展）於5月26日到6月10日在
鹽田區文化館展廳舉辦。此次參
展來自深港兩地的作品260多
幅，其中香港參賽學生書法和繪
畫分別有4幅作品獲金獎。

兩地作品260多幅亮相
據活動主辦方介紹，此次活動

旨在弘揚中華民族文化，加強深

港兩地青少年藝術交流。此次展
出共有深港兩地作品260多幅，
是從1千多件應徵作品中精選而
出，作品林林總總、花鳥魚蟲、
山水田園、人文景觀皆入畫。

參賽學生6歲至13歲
其中，來自香港地區的學生作

品有160多幅，書法和繪畫作品
各有4幅獲金獎，佔獲獎作品的
50%，參賽學生最大的13歲，最
小的6歲。書畫藝術為少兒們插
上了想像的翅膀，通過書法、繪
畫形式表達了他們對生活的熱
愛，對真善美的追求。

黃輔民吳定海熊瑛出席
香港香江書畫院主席黃輔民，

深圳鹽田區常委、宣傳部部長吳
定海、鹽田區政府副區長熊瑛等
嘉賓出席了開幕式。此外，還有
香港獲獎學生及家長100多人也
專程來深參加了本次活動。
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張曉明對「城賢匯北京交流團」一行的來訪
表示歡迎。他對於城大校友多年來對母校

和香港的無私奉獻表示讚賞，並對城大致力於
培養新一代人才的教育抱負給予積極評價。他
同時讚揚了城大在開創新產業方面（包括申請
開辦動物醫學院在內）所做的努力。

張曉明：貢獻香港美好明天
張曉明回顧了香港回歸15年以來「一國兩制」

取得的巨大成就，並期望城大校友能夠凝聚共

識，開動腦筋，積極參與香港各項社會事務，
全力支持新一屆政府依法施政，為香港美好的
明天作出貢獻。

校友：會全力撐新一屆政府
城市大學校友們對張曉明的會見表示感謝，

他們均表示候任特首梁振英與城大淵源深，感
情近，校友們會全力支持新一屆政府依法施
政。

隨後，大家就一系列雙方關心的問題進行了

交流。有團員提到有關香港律師可否回內地與
觸犯內地刑法的當事人見面，協助當事人辦理
在港業務的問題。

張曉明副主任回應指，香港律師准否回內地
與觸犯刑法的當事人見面的問題可努力、可探
索。

潘永華陳瑞球王世全隨團
參加是次「城賢匯北京交流團」成員的還

有：中聯辦教育科技部部長潘永華，前全國政
協委員陳瑞球等任榮譽團長，城大副校長王世
全、協理副校長陳燕玲任榮譽顧問，城賢匯主
席何稼楠，全國政協委員張華峰任團長，新界
社團聯會理事長陳勇、長春市政協委員兼港澳
委員會副主任譚國榮任副團長。

香港文匯報訊 香港城市大學（城大）資深校友組織「城賢匯」日前組團，在全國

政協委員張華峰團長的帶領下，前往北京進行交流訪問。「城賢匯北京交流團」拜

訪了國務院港澳辦公室，受到了港澳辦副主任張曉明的親切會見。

香港文匯報訊（記者 于麗麗）日前香港參茸
藥材寶壽堂商會有限公司假座香港大會堂美心
皇宮大酒樓舉行慶祝創會100周年會慶暨第十四
屆理監事就職典禮，筵開55席。

吳仰偉曾鈺成方剛等主禮
出席的主禮嘉賓有中聯辦港島工作部部長吳

仰偉，立法會主席曾鈺成、議員方剛，衛生署
署長林秉恩，中西區民政事務處專員何吳靜
靜、周可喬，中西區區議會主席葉永成。

陳德泰：捐安老院賑災建校
理事長陳德泰致辭時表示，回顧過去，從民

國之初至今100年漫漫長路，歷屆首長始終堅持
秉承創會宗旨「鞏固行業利益，維繫同業友
誼，謀求會員福利，促進海內外參茸藥業貿易
往來，促進社會繁榮發展發揮積極作用」，多年
來支持慈善活動，捐贈如通善壇安老院、東華
三院、保良局等；撥款15萬港元支援四川、華南
等災區人民重建家園；捐建香港寶壽堂商會山
東石廟希望小學及香港參茸藥材寶壽堂商會春
心希望小學；參與「中醫中藥中國行」香港
站、「國際現代化中醫藥及健康產品展覽」及

「上環假日行人坊」等展覽，推廣中醫藥資訊不
遺餘力。

展望未來，陳德泰說，希望在各位前輩、首

長鼎力支持下，發揚利物濟世、造福人群之優
良傳統，為中醫藥界發展作出更大貢獻。

吳仰偉：貢獻中醫藥發展
吳仰偉致辭時祝寶壽堂商會100歲生日快樂，

讚揚寶壽堂對香港回歸後「一國兩制」的落
實、對中國文化的弘揚、對中醫藥的發展作出
了積極的貢獻，對此表示崇高的敬意。

葉永成謝寶壽堂贈醫施藥
曾鈺成感謝寶壽堂對香港中醫藥走向世界所

做出的努力及給政府提出了許多寶貴的意見。
方剛致辭時肯定了寶壽堂經營100年的成功。葉
永成感謝寶壽堂多年來童叟無欺、熱心公益及
贈醫施藥，並祝寶壽堂會在新一屆理監事帶領
下會務更創高峰。

最後，吳仰偉頒發理監事選任證書，常務理
事李明代表全體理事接受選任證書，李國士監
事代表全體監事接受選任證書。會場內嘉賓雲
集、高朋滿座，歡聲笑語此起彼伏。

出席此次盛會的嘉賓還有羅清平、李應生、
葉國謙、曾守潤、朱溥霖、謝慶堂、霍宗傑、
莊永競、呂偉強、丁志輝、李歡、謝文賢、張
煒生、陳榮旋、黃興輝、張瑞境、陳旭彬、黃
傑、許學之、張紅栓、方文雄、陳熹、鍾坤、
趙中振、林赤有、許生、江俊鴻、陳文俊等 。

香港文匯報訊 油麻地居民權益關注會「和諧
社區齊創建、9周年聯歡晚會」日前在油麻地聯
邦皇宮酒樓隆重舉行，會長曾生、主席楊子熙
率領一眾名譽會長、副會長、副主席迎迓會員
及嘉賓，中聯辦九龍工作部處長劉國強，油尖
旺區議會主席鍾港武、油尖旺民政事務專員郭
黃穎琦等蒞臨主禮，會上頒發了優秀義工金銀
銅獎嘉許狀，香港童軍第1705旅第三屆旅務委員
會委任狀，並備有豐富文體節目及抽獎助興，
場面熱鬧歡樂。

楊子熙：工作廣受街坊認同
楊子熙主席致歡迎辭時表示，該會成立9年

來，在一眾執委團結合作共同努力下，會務發
展暢順，在構建和諧社區、推動經濟民生、豐
富文體生活、健全社區設施等方面做了大量有
益的工作，廣受街坊及社會各界的認同和支
持。他指出，該會是由一群熱心社區服務的人
士組成，致力維護區內居民的權益，積極關注
交通、教育、文化、康體等民生事務，及時與
政府有關部門溝通，反映區內居民的訴求。近
年來，該會特別注重民生與保育，優化區域設
施和城市規劃，提升該區旅遊、商貿、文化等

品牌實力，改善居民生活素質。現時會員人數已超過
3,000人，並吸引了許多專業人士加入，令會務活動更有
聲有色。

郭黃穎琦鍾港武等主禮
郭黃穎琦、鍾港武等主禮嘉賓也發表了熱情的講話，讚

揚油麻地居民權益關注會在曾生、楊子熙等首長帶領下，
精誠為街坊服務，齊心合力建設和諧美好社區，貢獻良
多。冀望今後再接再厲，大膽創新，促進會務蒸蒸日上。

香港文匯報訊 為加強與政府各部門之
聯繫與溝通，博愛醫院壬辰年董事局日前
假九龍香格里拉酒店設宴招待房屋署，與
香港運輸及房屋局常任秘書長（房屋）兼
房屋署署長 志高及一眾署方官員，就博
愛醫院服務之未來發展，互相交換意見。

潘德明謝房署提意見指導
博愛醫院董事局主席潘德明出席午宴

時，感謝房屋署過去給予不少寶貴意見及
指導予博愛醫院，讓院方之服務不斷發
展，造福市民。他指出，隨 中醫服務愈
見重要，博愛醫院近年積極發展中醫服
務，特別是中醫流動醫療車。現時，院方
共有18部中醫流動醫療車，行走全港18
區，為市民提供中醫服務。潘德明表示非
常感謝房屋署，安排轄下多個屋 ，騰出

位置讓博愛醫院停泊中醫流動醫療車，包
括天水圍各屋 、東涌富東 及逸東 、
鴨 洲利東 及油塘多個屋 等。

潘德明表示博愛醫院一年一度的博愛
月全港性籌款活動，一直深得房屋署之
協助及支持，令院方可於港九新界多個
屋 進行籌款、義賣、擺放捐款箱及張
貼海報等，並籌得理想善款，藉以開展
更多服務。潘德明特別感謝房屋署的鼎
力支持。

曾耀祥何榮添譚姜美珠出席
是日拜訪之博愛醫院董事局成員包括：

主席潘德明，副主席曾耀祥、何榮添、譚
姜美珠，總理吳錦青、陳偉倫、李志峰、
林辰峰、李培、譚振鳴、崔雅思、潘美
蘭、魏事成、何開端及潘治忠。

■張曉明（右）與張華峰交談。

■「城賢匯北京交流團」

成員與張曉明合影。

■參茸藥

材寶壽堂

商會慶百

年賓主合

照。

■博愛董事局成員與 志高及房屋署官員會面。

■嘉賓為「首屆深港青少年書畫大賽」深圳站剪綵。

■LCCI高層各香港學生頒授文憑。

■觀塘工商聯會董局成員為冼漢鑌賀壽。
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